

Ciudad Real



El portavoz del Grupo Popular en la Diputación, Adrián Fernández, lamenta el rechazo del PSOE a las propuestas positivas del PP para frenar un problema tan grave como la despoblación

Fernández ha recordado que “la visita de nuestro presidente del PP-CLM, Paco Núñez, ha servido para que se convoque la próxima reunión, para el 25 de febrero, de la Comisión de Desarrollo Rural, Turismo y Sostenibilidad, una comisión que desde que se creó solo ha servido para dar cuenta pero no se ha llevado ninguna propuesta concreta para paliar la despoblación, y el Grupo Popular no quiere ir solo a votar, quiere aportar a esa comisión”. “Esto no va de partidos, va de una realidad que sufre la provincia por lo que es necesario que nos unamos todos”. También ha destacado que, desde 2015, el Grupo Popular ha dado ejemplo de sumar y apoyar al equipo de Gobierno, aprobando el 90% de las propuestas que van a Pleno pero también aporta ideas que no han sido escuchadas.



Adrián Fernández

Hinojas de Calatrava



El Grupo Popular de la Diputación, mantiene una reunión de trabajo

El Grupo Popular continúa manteniendo reuniones de trabajo en las diferentes comarcas que conforman la provincia. En esta ocasión, acompañando al presidente provincial, Paco Cañizares, eran el presidente del Grupo Popular en la Diputación, Leopoldo Sierra y las diputadas provinciales Mercedes Escabias y Marian Álvaro, quienes se reunían con diferentes alcaldes y portavoces de la comarca. Un encuentro que ha servido para que Leopoldo Sierra informara de aquellas subvenciones que la Diputación concede a los ayuntamientos que solicitan determinadas ayudas y cómo pueden afectarles a los respectivos municipios.



Francisco Cañizares y Leopoldo Sierra con alcaldes y portavoces de la comarca